



Aulnay-sous-Bois, le 10 septembre 2013

« J'apporte tout mon soutien à Grégoire Mukendi »

Un blogueur local, prétendument indépendant, s'est permis une mise en cause injuste et d'une violence inouïe, à caractère strictement personnel, à l'encontre d'un élu municipal, Grégoire Mukendi qui mérite moins que tout autre que l'on s'acharne ainsi sur sa personne. Au nom de l'ensemble de la majorité municipale, je tiens à exprimer mon entier soutien et l'expression de toute mon affection à Grégoire, ainsi qu'à sa famille et à tous ses proches.

Ce genre de comportement, qui n'a rien à voir avec le débat d'idées et l'expression démocratique, jette le déshonneur et l'opprobre sur l'auteur de cette attaque lâche et indigne. À travers Grégoire Mukendi, ce sont les divers engagements dans lesquels il est investi depuis des années qui sont pris pour cible. Les nombreux amis de Grégoire ne peuvent manquer d'en être blessés et légitimement outrés.

J'invite celles et ceux qui comptent s'engager dans la campagne électorale à ne pas confondre la confrontation des points de vue avec le règlement de compte personnel. Il en va du respect des personnes comme des règles de bonne conduite devant régir nos actes citoyens.

**Gérard Ségura,**  
Maire d'Aulnay-sous-Bois,  
Vice-Président du Conseil général